

## **Motorsport: Prattes zeigt Nervenstärke**

Nachwuchsrennfahrer Loris Prattes nahm beim Dacia Logan Cup in Oschersleben wieder in zwei Fahrzeugen des H.A.R.D. Speed Teams hinter dem Lenkrad Platz und holte sich im sechsten Wertungslauf den Sieg. Zuvor stand jedoch der fünfte Wertungslauf an, wo Prattes mit seinen Teamkollegen von Platz zwei und vier ins Rennen ging. Im ersten Stint übernahm der 15-Jährige das Fahrzeug auf Rang zwei und hielt die Position bis zum Fahrerwechsel, so dass mit diesem Dacia Logan Platz zwei auch am Ende zu Buche stand. Auf Rang vier liegend, übernahm Prattes dann für den letzten Stint den zweiten Wagen des H.A.R.D Speed Teams, sah nach einem Unfall jedoch nicht die Zielflagge. Am Sonntag beim sechsten Wertungslauf erlebte der Schüler dann ein Glücksmoment nach dem anderen: Von Platz sechs ging Prattes dieses Mal in einem der beiden Rennwagen auf den Kurs in Oschersleben. Wie entfesselt pflügte der Neuhemsbacher durchs Feld und übergab den Fahrersitz auf Platz zwei liegend an seinen Teamkollegen, ehe er im letzten Renndurchgang das Führungsfahrzeug übernahm und mit Nervenstärke den Rennsieg einfuhr. „Bis auf diesen einen Unfall habe ich ein sehr starkes Rennwochenende abgeliefert“, resümierte er seine Leistung. „In der Meisterschaft liegen wir jetzt mit einem Fahrzeug auf Platz zwei und rechnen uns daher in den zwei ausstehenden Rennen noch große Titelchancen aus“, sagt Prattes, der sich nun mental auf das Saisonfinale vorbereitet. |fns